

「いきなり！ステーキ」国内出店加速 年内 30 店舗出店へプロジェクト発足

株式会社ペッパーフードサービス（本社／東京都墨田区・代表取締役社長 CEO／一瀬邦夫）では、『いきなり！ステーキ』（東京都内 3 店舗）の好調を受け、出店を加速します。年内に国内 30 店舗出店を目指して動き出しました。

『いきなり！ステーキ』は立ち食いステーキ専門店。量り売りスタイルで 1g5 円（税抜き）、昨年 12 月に銀座 4 丁目に 1 号店、今年 1 月に銀座 6 丁目に 2 号店を出店し、連日行列となっています。当初、年内に都内 10 店舗を目標にしていたが、4 月 1 日に 3 店舗目となる吾妻橋店を本社前に出店し、こちらも好調に推移しています。銀座エリア以外でも好業績となった事で、出店を加速する方針を固め、年内 30 店舗出店に向けたプロジェクトを発足させました。

既に、神田、上野、渋谷、恵比寿等 7 店舗の出店を予定している他、フランチャイズ加盟希望者やエリア契約希望企業との商談も進めています。

人材確保に関しては、「牛たん仙台なとり」「ペッパーランチ」の出店と合わせ、“社員 100 名大募集”を掲げ、アルバイトの大量確保とともに、大募集をかけていきます。

4 月 30 日には、お取引先様や既存 FC オーナー等の関係者を集めて『いきなり 30 店出店説明会』を開催し、物件獲得、資金供給、人材確保と教育、フランチャイズ加盟等について、社長の一瀬が年内 30 店舗出店構想について語り、協力を求めます。



《いきなり 30 店出店説明会》

日時 2014年4月30日 14時～15時30分
場所 ペッパーフードサービス本社 3F 会議室
内容 ・いきなり！ステーキ紹介動画
・「いきなり 30 店舗出店構想」一瀬邦夫
・質疑応答

この件に関するお問い合わせ先

〒130-0001 東京都墨田区吾妻橋 3-3-2 (株)ペッパーフードサービス

<http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL : 03(3829)3615 FAX : 03(3625)9250 広報担当／川野